



# DÉFENDRE LES LIBERTÉS PUBLIQUES AFFRONTER L'EXTRÊME-DROITE : LA PLACE DU SYNDICALISME

## MEETING DÉPARTEMENTAL

mercredi 14 janvier 2026 à 18h

Salle Mirendense | SAINT-POURÇAIN/SIOULE

avec

**Sophie VÉNÉTITAY,**  
Secrétaire générale du SNES-FSU

**Laurent INDRUSIAK,**  
Secrétaire général de la CGT de l'Allier

**Les co-secrétaires généraux  
du SNETAP-FSU** (enseignement agricole)

**Vincent PRÉSUMEY,**  
Secrétaire départemental de la FSU 03

**Unité dans la défense  
de la liberté d'expression  
et d'organisation,  
pour le pluralisme  
politique et culturel,  
pour la laïcité !**

Le syndicalisme a toujours combattu pour les libertés publiques, la démocratie, l'État de droit et la laïcité, conditions indispensables à la liberté d'organisation et d'action du monde du travail : 12 février 1934, Libération en 1944, 30 mai 1958, 13 mai 1968, élections législatives de 2024...

Aujourd'hui, dans le monde de Trump et Poutine, et à la faveur de la crise sociale causée par les politiques des gouvernements successifs, la France est clairement menacée par l'arrivée au pouvoir de l'extrême-droite et le basculement vers ses idées de secteurs politiques entiers jusque-là républicains.

Dans l'Allier, en 2025, ce basculement s'est concrétisé dans le subventionnement public par plusieurs collectivités du spectacle « Murmures de la Cité », dans lequel « murmur » en réalité le cercle Sophia-Polis groupant « cathos tradis et néos païens ».

Des responsables syndicaux, CGT et FSU, protestant contre ce subventionnement public, se sont vu et se voient gravement menacés et diffamés.

Le syndicalisme appelle à l'union de tous les partisans de la liberté, de la République, de la démocratie, de la laïcité. Alors que le tissu industriel de l'Allier est déchiré par les annonces de suppressions d'emplois, que le tissu agricole est consterné par la gestion de la crise sanitaire bovine, que la santé publique est sinistrée et que le tissu scolaire est menacé par de nouvelles vagues de suppressions de postes et de fermetures de classes, **défense sociale et défense démocratique vont plus que jamais de pair.**



Avec le soutien du Collectif Laïque et Républicain de Moulins, du Parti Communiste Français de l'Allier et du Parti Socialiste de l'Allier.